



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:
No.: 103

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: 11 DÉCEMBRE 1980

RÉUNION DU COMITÉ MINISTERIEL MIXTE CANADA-MEXIQUE
7-9 JANVIER 1981

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a fait connaître aujourd'hui la composition de la délégation canadienne à la 4^e réunion du Comité ministériel mixte Canada-Mexique qui aura lieu à Mexico du 7 au 9 janvier 1981. En plus de M. MacGuigan, la délégation comprendra l'honorable Eugène Whelan, ministre de l'Agriculture, l'honorable Marc Lalonde, ministre de l'Energie, des Mines et des Ressources et l'Honorable Ed. Lumley, ministre d'Etat au Commerce.

Les entretiens entre les ministres et leurs homologues mexicains, se poursuivront pendant trois jours et permettront aux deux parties d'aborder divers sujets tels que le commerce, la coopération dans le domaine de l'énergie et de l'agriculture ainsi que toute une gamme de questions multilatérales.

La grande variété des contacts entre leurs deux pays et leur désir mutuel de développer ceux-ci davantage amènent le Canada et le Mexique à former ce Comité ministériel mixte en 1968. Il s'agira, en janvier, de la quatrième réunion du Comité.

Au cours du premier semestre de 1980, les échanges bilatéraux entre les deux pays se sont accrus à un rythme rapide, les exportations canadiennes ayant augmenté de 126% et les importations de 57%. Depuis environ un an, les contacts de haut niveau se sont également multipliés, aussi bien entre représentants du secteur privé que du secteur public.